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Что говорить о нас, работниках 
комбината, если и для горожан 
День металлурга — один из главных 
праздников. 

Может, это в какой-то степени некорректно звучит, 
но зачастую он более красочный, чем празднование 
Дня города. Магнитогорцы этому не удивляются, счи
тая, что у ОАО «ММК» больше возможностей. Словом, 
его ждут, и, как правило, металлурги не обманывают 
ожиданий магнитогорцев. 

На праздники хожу почти всегда — нравится. На
строение приподнятое, много знакомых, свои, домо
рощенные артисты радуют. Тем более, кто откажется 
поглядеть бесплатно на приглашенных звезд российс
кой эстрады и любимых артистов кино? А чего стоит 
фейерверк! 

Дворцы металлургов всякий раз предлагают новень
кое, и один праздник не похож на другой. Запомнился 
один из праздников на стадионе: публика собралась 
разная — и металлурги по пригласительным, и горожа
не по купленным в кассе билетам. Зрители тогда вдо
воль натешились конными скачками. А соревнования мо-

гоженов, награждаемых потом ценными подарками? 
._„^рово смотрелись и затеи многодетных семей — на
стоящие Кулибины, да и только. Вдоль трибун порхала 
великолепная Надежда Бабкина, чуть ли не с каждым 
обмениваясь рукопожатиями. Для молодежи пела Ири
на Салтыкова... 

Или, к примеру, прошлогодний праздник металлур
гов', проходивший во Дворце им. С. Орджоникидзе. Тог
да была почти одинаковая программа и для гостей, при
глашенных во Дворец, и для тех, кто собрался на двор
цовой площади. В этом — знак уважения ко всем маг-
нйтогорцам. Сцена — на крыльце главного входа, вок
руг — скамейки для детишек. Праздник-то продолжа
ется несколько часов, и лавочки здорово выручили. Ар
тисты, выступив во Дворце, выходили к людям на имп
ровизированную сцену. А когда показалась россыпь сто
личных звезд, восторгу зрителей не было предела. Кого 
здесь только не было: подвижный, как ртуть, Аркадий 
Укупник, бесконечно женственная «цыганка» Светла
на Тома, неувядающая Наталья Фатеева, красавица 
Ирина Алферова, любимец народа Алексей Ьулдаков 
со своим знаменитым: «Ну вы, блин, даете!» 

Ценно, что устроители праздников стремятся не по
вторяться. В этом году — новшество: День металлурга 
отмечали в Ледовом дворце. Мнения у побывавших на 
нем — разные, порой прямо противоположные. Если 
бы не оглушающая музыка в современных ритмах, было 
бы здорово, говорят ветераны. Металлурги отзывают-
' '.так: действо-затянуто, трудно сосредоточить вни-

^ие на сцене, почти все представление прошло в 
Темноте. 

Дворец культуры им. С. Орджоникидзе поставил на 
арене Ледового дворца театрализованное представ
ление «Дворик детства моего». Но эти воспоминания 
начинаются почему-то со времен соцгорода, где уже 
разбиты клумбы, проходят субботники, открыты танц-
пдощадки. А ведь металлурги — и первостроители, и 
их внуки — как азбучную истину знают: их молодость, 
детство их детей начиналось у палаток, возле бара
ков. На сцене им места не нашлось... 

По сценарию главными героями праздничного спек
такля стали дети. Они всюду: на экранах телевизоров, 
у фонтана, в колясках... Дети на роликах и со скакалка
ми, они играют в «классики» и катаются на велисипе-
дах, возятся в песочнице и запускают змея... Если бы 
не прошедшая вдоль трибун группа мужчин в спецовках 
и касках, трудно было бы понять, что мы нынче праздну
ем. Возникает правомерный вопрос: почему же не стали 
виновниками торжества сами люди огненной профессии? 

Возле Ледового дворца собрались тысячи горожан. 
Для них было подготовлено короткое выступление са
модеятельных артистов Левобережного Дворца. Не 
умаляя их таланта, замечу: их энергии явно не хвати
ло, чтобы держать зрительский интерес до полуночно
го фейерверка. Вскоре загромыхала трехчасовая дис
котека. • 

Люди постарше, как всегда ожидавшие того же дей
ства, что и в зале, не расходились. Да это уже и физи
чески было невозможно: неистовстовавшая толпа мо
лодежи не пропускала ни детей, ни взрослых. С другой 
стороны стояли стражи порядка, не пропуская никого. 

Простояв на ногах шесть часов, магнитогорцы ухо
дили разочарованными. Лайма Вайкуле и Аркадий Укуп
ник, выступавшие в Ледовом дворце, на уличную эст
раду не вышли. Это и впрямь было опасно: после не
скольких часов дискотеки площадь напоминала сцену 
побоища — была усыпана пластиковыми бутылками и 
битым стеклом. В час ночи автобусы уже не ходили, и 
уставшие люди брели с сонными детьми на руках к трам
вайной остановке... 

Не сомневаюсь, что устроители праздника хотели 
сделать его ярким, красочным, запоминающимся. За
одно — «опробовать» новое место его проведения. Ре
зон в этом есть: Ледовый дворец ближе к основному 
жилому массиву, заселенному рабочим классом. Но для 
общегородского праздника металлургов стены Ледо
вого дворца спорта оказались тесны... 

Н. БАРИНОВА. 
Фото В. МАКАРЕНКО. 

16 июля я был приглашен на 
празднование Дня металлурга. И 
нынешний праздник мне понра
вился особенно. Герои труда, ве
тераны, руководство комбината 
поздравили всех нас, пожелали 
крепкого здоровья и долгих лет 
ж и з н и . Благодарен профкому, 
возглавляемому В. Близнюком, за 
организацию праздника, а также 
председателю совета ветеранов 
цеха Лидии Александровне Ша
поваловой за пригласительный 
билет. 

Коллективом Дворца культуры ме
таллургов им. С Орджоникидзе был 
проведен замечательный концерт. 
Впервые увидел выступление ансам
бля «Уралочка». Песни пели ласко
вые, душевные, сердечные. А танцы 
и пляски были просто на высоте. Все 
было чисто русское, по чему мы все 
давно скучаем. 

Мне 81 год, но здесь .я помолодел 

Аркадий Укупник. 

лет на сорок. Вспомнил моло
дость, когда так же пел час
тушки и плясал... 

Наши корни на Магнитке — с 
1929 года, когда строить город 
и комбинат приехали две стар
шие сестры Прасковья и Лиза. 
Работали они на известковых 
печах на станции Флюсовая. 
Младшая сестра прибыла сюда 
в 1933 году, работала моторис
том на известковых печах, затем 
была председателем сельсовета 
в Агаповке. Я с сестрой Алексан
дрой приехал на Магнитку в 1934 
году, работал конторщиком на 
станции Флюсовая. В 1937 году 
был призван в армию. Младший 

брат Константин приехал в 1957 году, 
работал на известковых печах кузне
цом. Все мы на заслуженном отдыхе, а 
старшей сестры уже нет с нами. Стар
ший брат Василий с 1930 года работал 
электриком на комбинате, больше со
рока лет на одном месте... 

Мы с младшим братом Константи
ном воевали в одной 5-й армии. Пос
ле войны я работал слесарем в склад
ском хозяйстве комбината. Магнит
ка для нас стала родным домом. 
Старшему брату Василию 87 лет, а 
младшему—75. Мы все гордимся 
комбинатом и городом. И День ме
таллурга для нас — праздник про
фессиональный, вызывающий в сер
дцах горячую волну воспоминаний и 
чувств, связанных с нашей общей 
историей, которую мы творили свои
ми руками. 

А. ЖИТКОВ, 
ветеран войны и труда. 
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Динамика -
положительная, 
устойчивая 
На состоявшейся в минувшую 
среду пресс-конференции ' 
начальник УВД города Ф.А. Булатов 
отметил, что за истекшие полгода 
криминальная обстановка 
в Магнитогорске заметно 
улучшилась: по сравнению 
с аналогичным периодом 
прошлого года произошло почти 
на двести преступлений меньше. 

«Минусы» в милицейской статистике — 
всегда отрадный факт для нас, горожан. Ста
ло меньше преступлений по линии обще
ственной безопасности, сократилось число 
происшествий по линии криминальной мили
ции, на убыль пошли особо тяжкие и тяжкие 
преступления. Выросла раскрываемость: 
если в прошлом году удавалось «схватить за 
руку» лишь каждого шестого преступника, то 
сегодня городской показатель раскрывае
мости превзошел общеобластной —72,2 про
цента. И число предотвращенных преступ
лений дошло до 98,1 процента. Если в пер
вом полугодии прошлого года в Магнитке 
зарегистрировано 41 умышленное убийство, 
то нынче 26. 

Такой прогресс стоит отнести в немалой 
степени к оперативности самой милиции. 
Скажем, специалистам отдела' по борьбе с 
экономической преступностью удалось вы
вести на чистую воду больше ловкачей, ха
пуг и расхитителей. 353 выявленных эконо
мических преступления — хорошее тому 
подтверждение. К тому же, 218 из них отно
сятся к разряду особо тяжких. Уличены во 
взятках более 20 человек. Реже заявляли о 
себе хулиганы, автоугонщики, воры, в том 
числе и квартирные. 

Но работники милиции не видят повода 
для успокоения: чаще, чем в прошлом году, 
орудовали насильники, грабители. А пре
ступления подчас носят даже более дерз
кий характер, чем прежде. Свидетельство 
тому — рост числа разбойных нападений, 
поджогов. Все чаще «на дела» идут в соста
ве преступных групп. Вот один из последних 
фактов: задержана группа «домушниц», ко
стяк.которой составили совсем юные девча
та. «Паломничества» в чужие дома они со
вершали не только в погоне за «тряпками», 
но и для добычи денег на очередную пор
цию наркотиков. На их счету более тридца
ти преступлений, причем 22 из них «про
сматриваются» специалистами совершенно 
отчетливо. 

Особое беспокойство вызывает рост пре
ступлений, связанных со сбытом и потреб
лением наркотиков. По сравнению с прошлым 
годом их число выросло с 274 до 348. Уда
лось задержать 46 торговцев «белой смер
тью». Изъято более 110 килограммов зелья 

. — цифра почти рекордная. Между тем, зна
токи утверждают, что героиновая атака на 
наш город в будущем заметно поубавит вес 
изымаемых наркотических средств, посколь
ку сегодня основную часть милицейской 
добычи составляет тяжеловесный гашиш. 

Свою лепту в разложение горожан вносят 
и местные «алхимики». Только за минувшие 
полгода удалось установить и обезвредить 
12 цехов по производству фальсифицирован
ной водки. Из незаконного оборота изъято 
более 4 тонн «зеленого змия», 678 литров 
спирта, более 570 литров водочного сурро
гата. Рынок левой водки пополняют также 
«братья с Кавказа». И день ото дня работы у 
милиционеров не убывает, напротив. Теперь. 
уже пять раз в неделю проводят они рейды 
по торговым точкам города. 

Не способствует стабилизации жизни в 
городе и нашествие южных «кочевников». 
Особенно много таковых «развелось» в Пра
вобережном районе. Их притязания на мес
то под солнцем Магнитки становятся все 
настойчивее, поведение все более вызыва
ющим. К счастью, пока за счет регистрации 
и других мер контроля удается сдерживать 
возрастающие аппетиты незванных гостей. • 

Есть у магнитогорской милиции и соб
ственные «болячки». Если зарплата работ
ников УВД не возрастет, отток молодых сил 
может достичь десятипроцентного рубежа. 
Уже сегодня примерно пять процентов ми
лиционеров предпочитают казенному до
вольствию более сытные хлеба. Поэтому 
задачей-максимум в УВД считают укрепле
ние кадров, воспитание профессионалов. Не' 
помешало бы и оснащение современной тех
никой. Уже сейчас электронная система 
«След» помогает оперативникам и следова
телям добиваться в раскрытии преступлений 
значительных результатов. Но технический 
прогресс, в том числе и в криминальных сфе
рах, тоже не стоит на месте. Так что не полу
чилось бы по поговорке: кто не успел, тот 
опоздал. 

Да и работников патрульно-постовой служ
бы хотелось бы видеть на улицах города не 
только после 16 часов. Впрочем, на фоне воз
можного сокращения штатов обо всем этом 
начальнику горотдела милиции приходится 
только мечтать, а действовать по возможно
стям. 

Т. APCEEBA. 
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